

De Toulouse à Beyrouth en passant par Rouen...

vendredi 9 octobre 2020

De Toulouse à Beyrouth, en passant par Rouen, à quand les moyens pour la sécurité industrielle, sanitaire et environnementale ?

19 ans jour pour jour : le 21 septembre 2001 (AZF), le 26 septembre 2019 (Lubrizol), le 4 août 2020 (Beyrouth) les orientations « en marche » se poursuivent de manière libérale soit disant par de la simplification administrative avec notamment les deux projets de loi 3D et ASAP.

[Lire la suite](#)